



ふれフェスの詳細はこちら



今年も開催!!

5/18 は 連合群馬ふれあいフェスティバル in おおた に行きませんか /



▲毎年人気の音楽ライブ。今年は群馬県出身の YouTuber「こび」が出演予定です



▲毎年、市内の各団体がステージで催しを行います



▲子どもたちを中心に毎年大いに賑わっています



▲当日は車の運転が疑似体験できるブースを出店予定です

太田市職労も出店！群馬県出身 Youtuber やザスパ群馬ルミナスもゲスト出演予定！

5月18日(日)、八王子山公園にて「2025 連合群馬ふれあいフェスティバル」が開催されます。

この催しは、労働団体である連合群馬が主催し、地域住民との交流や地域の活性化を目的として、毎年5月に実施されています。開催にあたっては、県内各地に配置された支部(協議会)が事務局を担い、それぞれの地域において独自の内容を企画・立案。各エリアで特色ある交流イベントを展開しています。太田市では、太田地域協議会が事務局となって開催され、協議会に所属する各団体の特色を活かしたブースや出店のほか、ステージイベント、景品が当たる抽選会なども予定されています。

太田市職労は、昨年に引き続き太田市役所 e スポーツ部の協力のもと、「e スポーツ体験」ブースを出店予定です。ブースでは、昨年好評だった専用コントローラーを使ったサーキットレースのレーシングゲームを、台数を大幅に増やして実施します。いずれも予約不要で自由に参加でき、レーシングゲームでは参加者同士がコースレコードを競う大会も行われる予定です。

行楽シーズンを迎え、過ごしやすい気候の5月。ぜひご家族・ご友人お誘い合わせのうえ、お越しくください!(※掲載の写真はいずれも昨年の様子です)

5/21(水)
提出締切



管理職評価アンケートを実施します

令和6年度時点での所属長・管理職を評価 集計結果は人事当局に提出予定

働きやすい職場環境をつくるためには、適切なマネジメントを行う管理職の配置が重要です。管理職は日々の業務の中で部下やチームに大きな影響を与える立場にあり、そのマネジメント力やリーダーシップは、組織全体の成果や職場の雰囲気にも直結します。

こうした観点から、太田市職労では、組合員の皆さんの声をもとに管理職のマネジメント力やリーダーシップのあり方を見つめ直す機会として、「管理職評価アンケート」を実施することを4月30日(水)に開催された第4回職場委員会で決定しました。評価対象は、令和6年度に所属していた「所属長(課長・参事級)」および「課長補佐」です。

5月21日(水)までにご回答のうえ、回答用紙を職場委員へご提出よろしく申し上げます。